

# *Continúan perturbaciones en flujo ferroviario por sabotaje en Francia*

---



Imagen ilustrativa

París, 27 jul (RHC) El servicio de Trenes de Alta Velocidad (TGV) muestra hoy en Francia importantes progresos, pero continúan las perturbaciones tras el sabotaje de ayer contra cables de fibra óptica.

Según el operador público de la red ferroviaria SNCF, en los sectores Bretaña y Suroccidente circularán en la jornada dos de cada tres TGV, mientras en el Norte lo harán ocho de cada 10 y en el Este la actividad será normal.

La víspera, a horas del comienzo de los Juegos Olímpicos de París-2024 se produjo un ataque al sistema de cables que garantizan la transmisión de informaciones a los conductores, con la destrucción de esos elementos, que fueron cortados o quemados.

Las autoridades estiman que 800 mil usuarios sufren afectaciones, ya sea por la cancelación o el retraso de trenes, situación que impacta sobre todo a vacacionistas franceses.

El primer ministro (dimitente), Gabriel Attal, anunció una movilización total en respuesta al sabotaje e investigaciones para encontrar y castigar a los responsables.

Estamos ante una operación preparada y coordinada con puntos neurálgicos como blanco, lo que demuestra un conocimiento de los objetivos a golpear, advirtió a la prensa el funcionario, quien por petición del presidente Emmanuel Macron mantiene junto a su gabinete funciones básicas hasta que después de París-2024 sea nombrado un nuevo primer ministro.

De acuerdo con organizadores, la acción criminal no tuvo particulares consecuencias sobre el comienzo oficial de la cita olímpica. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361246-continuan-perturbaciones-en-flujo-ferroviario-por-sabotaje-en-francia>



**Radio Habana Cuba**